

3Dホログラムとライトアップで創る新しい風景

あぶくま洞

音と光が織りなす  
幻想世界

～幻想美×Generative Landscape～

歴史と現代が邂逅する奇跡の瞬間

遙かな年月をかけて自然が創り出したあぶくま洞に現代のデジタル技術を駆使し生成した音と光で全く新しい空間を演出。あぶくま洞が歩んできた長い年月と邂逅する奇跡の瞬間を近未来的なライティングと3Dホログラム映像で幻想空間を創出します。さらに、BGMには今も生き続ける鍾乳石の息吹を電位情報として採取し、それを音に変換するというソニフィケーション技術により、あぶくま洞の声を体感できるこれまでになかったイベントです。

「一滴、その奇跡。」

鮮やかに浮かび上がる  
不思議な立体映像

最新鋭ライティング  
システムでいつもと違う  
あぶくま洞を演出

遙かな年月を生き続けるあぶくま洞から  
採取した電位データで音楽を生成

現代に響く  
「あぶくま洞の声」を  
お聞きください

【開催期間】  
令和6年 2月23日(金・祝)～3月24日(日)

開催時間/8:30～16:30(3月7日から17:00まで)

あぶくま洞入洞料/大人:1,200円 中学生:800円 小学生:600円

ご覧になるには  
あぶくま洞入洞券が必要です

イベント公式サイト

<https://abukumado-event.com>

週末特別プログラム実施日

3Dホログラムの迫力ある特別プログラムを上映します

実施時間/10:00～10:30～11:00～11:30～12:30～13:00～13:30～14:00～14:30～15:00～15:30～  
2月23日(金・祝)・24日(土)・25日(日)・3月2日(土)・3日(日)・9日(土)・10日(日)・  
16日(土)・17日(日)・20日(水・祝)・21日(木)・22日(金)・23日(土)・24日(日)

平日は常設稼働 平日は常設機器から生成映像を投影し、  
ライティングの相乗効果で幻想的な空間を創り出します。

主催/田村市

後援/NHK福島放送局、福島テレビ、福島中央テレビ、福島放送、テレビユー福島、ラジオ福島、ふくしまFM、福島民報社、福島民友新聞社

あぶくま洞

〒963-3601 福島県田村市滝根町菅谷字東釜山1番地  
あぶくま洞管理事務所  
Tel:0247-78-2125 Fax:0247-78-2127

あぶくま洞公式サイト  
<https://abukumado.com>



東大で学ぼう

東京大学見学・体験学習

「東大10人構想」とは

教育先進地を目指すことで、市への流入人口の増加による市の活性化や将来、市の医療や産業創出などを支え、市の発展に貢献できる人材を育成します。

施策 東大で学ぼう

東大の魅力や研究内容、成果などの講演を聞き、難関大学への挑戦意欲を喚起。また東大見学などを通して、将来に対する夢や希望を膨らませる機会を創出します。

田村市の小中学生21人は2月3日、市教育委員会が進める学力向上支援策「東大10人構想」の一環として、東京大学を訪問しました。東京大学では、高橋嘉夫大学院教授の特別講義を受講。参加者は、高橋教授が研究している内容や、基礎を学ぶことの重要性などを学びました。講義後には、市出身で東京大学卒業生の増田未希さんの案内で、キャンパス内を見学し、難関大学に挑戦する意欲を高めました。

特別講義編

さまざまな環境での物質循環、環境・資源科学、地球史をテーマに研究している高橋教授の特別講義を受講しました。



美山小6年 紺野 剣心さん

講義は難しい内容でしたが、教授のように「追究する、学ぶ」に夢中になれるのは楽しいと思いました。一つのことを追究し続けられる人になりたいです。

都路中1年 吉田 真桜さん

「東大の教授から直接話を聞く」という、よい機会となりました。今回の経験を、自分の進路や将来の夢の参考にしたいです。

滝根中3年 中島 悠仁さん

講義は「化学で地球の成り立ちを証明する」というものでした。地球に眠る岩石や海の成分から宇宙規模の仮説が立てられていて、興味深かったです。

船引中3年 猪越 天綾さん

講義は難しい内容なのに、分かりやすく魅力あるものでした。地球に水があることを隕石から証明する話は、以前から不思議に思っていたことに納得ができて、貴重な経験になりました。

キャンパス編

本郷キャンパスの理学部棟をはじめ、東京大学のシンボルとも言える安田講堂などを見学しました。



船引南小6年 堀越 星那さん

普段行くことのできない東京大学に行けて、興奮しました。東大の先生のお話を聞き、東大に挑戦してみようかなと思いました。

常葉小6年 鈴木 凜さん

敷地がすごく広く「たくさんのことが学べる」と感じました。見学を通して「自分の得意を生かせる大学に行きたい」と考えるようになりました。

大越中2年 村上 來愛さん

東京大学を実際に見て、あまりの広さに「街」のようだと思いました。講義では「基礎が重要」という話を聞きました。これからの学習で、基礎を大切にしようと思いました。

問教育部 学校教育課 ☎81-1214